

Tensión y desorden: la liberación de las tres rehenes en Gaza se convierte en un espectáculo caótico con la presencia de hombres armados

Principal



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-y-desorden-la-liberacion-de-las-tres-rehenes-en-gaza-se-convierte-en-un-espectaculo-caotico-con-la-presencia-de-hombres-armados_15060.php

**TENSIÓN Y DESORDEN:
LA LIBERACIÓN DE LAS
TRES REHENES EN GAZA
SE CONVIERTE EN UN
ESPECTÁCULO CAÓTICO
CON LA PRESENCIA DE
HOMBRES ARMADOS**

Principal

Tensión y desorden: la liberación de las tres rehenes en Gaza se convierte en un espectáculo caótico con la presencia de hombres armados

Tensión en la plaza Saraya: Hamás interviene ante la multitud que apoyaba el convoy de la Cruz Roja en Gaza. La consigna "Dios es el más grande" resonó entre los asistentes.

Liberación de Tres Rehenes Israelíes en Gaza

Este domingo, Hamás llevó a cabo la liberación de tres rehenes israelíes, quienes fueron entregadas a la Cruz Roja en un escenario caótico en una abarrotada plaza de Ciudad de Gaza. La entrega tuvo lugar en medio de milicianos armados y encapuchados que portaban cintas verdes en la cabeza. La plaza Saraya, ubicada en el oeste de Ciudad de Gaza, se convirtió en el punto de congregación para una multitud de palestinos que presenciaron este significativo acontecimiento. Las tres mujeres, identificadas como Romi Gonen, Emily Damari y Doron Steinbrecher, fueron las primeras rehenes liberadas tras el acuerdo de alto el fuego que entró en vigor ese mismo día. Los combatientes de Hamás intentaron mantener a la multitud alejada del convoy de la Cruz Roja.

Sin embargo, la llegada de otro grupo de vehículos blancos al lugar desató una oleada de emoción entre los presentes, quienes rápidamente rodearon a las rehenes.

Testigos informaron que muchos comenzaron a corear "Dios es el más grande" en árabe.

Imágenes de APFTV mostraron a los combatientes palestinos armados y con pasamontañas resguardando el vehículo en el que viajaban las tres mujeres, mientras otros se subieron sobre la furgoneta.

Un portavoz de Hamás confirmó que "decenas de miembros armados de las Brigadas al Qassam participaron en la operación", refiriéndose al brazo armado del movimiento que gobierna Gaza. A pesar de los esfuerzos de los milicianos por controlar a la multitud, esta amenazaba con desbordar el perímetro de seguridad establecido.

Banderas palestinas y de Hamás ondeaban en el aire mientras la gente vitoreaba y silbaba con entusiasmo.

Algunos asistentes se subieron a las vallas publicitarias para tener una mejor visión de la escena.

Un joven que estaba a hombros de otro comenzó a entonar cánticos en homenaje a Yahya Sinwar, figura clave en el ataque del 7 de octubre, quien fue asesinado por soldados israelíes en el sur de Gaza.

Tras su liberación, las tres jóvenes israelíes salieron de una furgoneta blanca y se dirigieron a los vehículos del CICR, que las transportaron a las fuerzas israelíes desplegadas en la zona. La multitud continuó celebrando frente a edificios dañados mucho después de la partida de las rehenes, marcando así el primer día del alto el fuego.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TENSIÓN Y DESORDEN:
LA LIBERACIÓN DE LAS
TRES REHENES EN GAZA
SE CONVIERTE EN UN
ESPECTÁCULO CAÓTICO
CON LA PRESENCIA DE
HOMBRES ARMADOS**

orden la liberacion de las tres rehenes en gaza se convierte en un espectaculo caotico con la presencia de hom

Tags

apoyaba, rehenes, multitud, palestinos, armados, interviene, combatientes, subieron, milicianos, asistentes, mujeres, furgoneta

Noticias relacionadas

3.8 * *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

4.8 * *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*

3.7 * *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*

4.3 * *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

3.9 * *Este domingo se implementará el esperado acuerdo de cese al fuego en la Franja de Gaza*

4.5 * *El alto al fuego en la Franja de Gaza se implementará a partir del domingo*

3.9 * *Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto*

3.9 * *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*

3.9 * *Biden y Netanyahu abordan la posibilidad de un alto al fuego en el conflicto entre Israel y Hamás*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo